

Tenochtitlán, una ciudad precolombina conquistada y colonizada:

1325: Los aztecas fundaron Tenochtitlán.

La leyenda decía que los aztecas tenían que construir su capital en

8 de noviembre de 1519: Cortés y sus hombres llegaron a Tenochtitlán.

El Rey azteca,
recibió pacíficamente a los españoles porque pensó que eran
que venían a

1520-1521: la conquista de Tenochtitlán y del imperio azteca fue violenta:

Los españoles casi a los aztecas y hubo miseria y

agosto de 1521: Cortés se apoderó de Tenochtitlán.

Marcó el principio de la colonización y de una sociedad.....

Hoy, Tenochtitlán se llama

Sólo quedan

1492: descubrimiento de América:

Cristóbal Colón llegó a Guanahani (hoy Santo-Domingo)

1519: La fue entregada como esclava a los españoles y ayudó a los españoles a comunicar con los aztecas